



# “Un año más...”

Rosita Denia

Con mucho gusto me dirijo a todos,  
un año más; con ocasión  
de la celebración de nuestras  
tradicionales Fiestas, de Cuevas de  
Vinromá.

Aprovecho esta oportunidad  
que se me brinda  
para saludar a todos  
y compartir con vosotros  
los sentimientos que nos invaden  
durante todos estos días.

Nuestro pueblo se transforma  
al escuchar el volteo de campanas  
y el atronador ruido de la “mascletà”  
que resuena por la villa  
de Cuevas de Vinromá.

Después sentimientos religiosos  
en los dos primeros días,  
para los que son devotos  
de San Roque y de la Virgen María.

Hay que conservar la tradición;  
emociones y alegrías  
por nuestras calles se confunden  
en las Fiestas de estos días.

De generación en generación  
con ese rico pasado  
que debemos conservar y enriquecer,  
felicitó a todos aquellos  
que con afán y placer  
organizan nuestras Fiestas  
para que todo esté bien.

A todas aquellas personas  
descendientes o no, de Cuevas,  
hay que agradecerles también  
que no faltan a nuestra cita,  
que año tras año, a todos,  
con amor se les invita.

Les acogemos con gusto  
y con los brazos abiertos,  
para que disfruten y sean felices  
en nuestro querido pueblo.

Seguro que este año  
con el cambio de gobierno,  
todo será más hermoso  
porque el “cántaro es nuevo”.  
“Cante nou, aigua fresca”.

Las Fiestas de Cuevas  
siempre gozan de buena fama,  
son variadas y bonitas  
con alta temperatura,  
que a beber mucho invita.

De eso los bares se alegran;  
pero si el tiempo refresca;  
si se vuelve revoltoso  
a todos nos perjudica;  
se suspende la corrida,  
o por la noche la verbena  
por hacer frío en la pista.

Esperemos que eso no ocurra  
y que tengamos buenas Fiestas;  
todo el año trabajando  
y los jóvenes estudiando,  
bien merecen un descanso  
y que puedan disfrutar  
de unos días espléndidos  
en las hermosas piscinas  
donde poderse bañar.

Todo eso se consigue  
si el tiempo es caluroso  
como corresponde por derecho  
en este buen mes de Agosto.

Deseamos que luzca el sol  
aunque refresque un poquito;  
que los toros den la talla,  
que haya buenos toreros  
para disfrutar en la plaza.

Que traigan buenas orquestas  
para que bailen a gusto  
y disfruten por lo alto  
los jóvenes y los adultos.

Unas buenas vacaciones  
son estos días de Fiestas  
aunque acabemos rendidos  
por el sueño y la jaqueca,  
pues ni siquiera por la noche  
la juventud dormir deja.

Pero a pesar de todo  
como nuestro pueblo no hay dos,  
nuestras Fiestas son preciosas,  
entrañables, nos sentimos orgullosos  
con nuestra participación  
y manera de vivirlas  
con ilusión y fervor.

No hay nadie imprescindible,  
pero todos somos necesarios  
para animar estas Fiestas  
por sólo una vez al año.

Para todos los del pueblo,  
para los que participan  
y para los que nos habéis de visitar  
os deseo buenas Fiestas  
y que las vivamos en paz.

Visca les Coves i les Festes d'Agost.

